

## 3 viviendas afectadas por incendio en El Palomar

**T**res viviendas situadas en el sector El Palomar de Copiapó, se vieron afectadas por un incendio, registrado en horas de la madrugada de ayer.

Al respecto, Senapred Atacama indicó que “en relación con el incendio estructural registrado en horas de la mañana de hoy, en calle Salitrera Porvenir, población El Palomar de la comuna de Copiapó, resultaron afectadas 03 viviendas con daño menor habitable, sin registrar personas damnificadas y/o lesionadas.

Trabajaron en el lugar Cuerpo de Bomberos de Copiapó, Carabineros, Empresa eléctrica y personal Municipal.

En tanto que el siniestro es materia de investigación, al igual que los ocurridos en la capital regional en el transcurso de los últimos días.

Acotar que Personal de la Dirección de Seguridad Municipal y Dideco de las unidades de Gestión de Riesgos de Desastres y Gestión de Comunitaria de Seguridad entregaron apoyo de emergencia, caja de alimentos y productos de aseo a vecinos y vecinas afectadas por el incendio.

